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Дорогие заводчане! 
Уважаемые ветераны!

Поздравляем вас 
со знаменательной датой — 

Днём основания завода!
Нашим предприятием за долгие годы работы на-

коплен уникальный опыт в производстве продукции 
гражданского и  оборонного назначения. Славные 
трудовые традиции, заложенные почти 80  лет 
назад, сегодня помогают трудовому коллективу 
Златоустовского машиностроительного завода 
успешно достигать всё новых производственных 
высот, идти в ногу со временем и укреплять обо-
роноспособность нашей страны.

В этот праздничный день желаю сплочённо-
му коллективу градообразующего предприятия 
и ветеранам-машиностроителям крепкого здоро-
вья, благополучия, успехов и новых производствен-
ных побед!
Генеральный директор  
АО «Златмаш» А. В. Лобанов.

Уважаемые заводчане! 
Дорогие наши ветераны!
Поздравляю вас с Днём 

рождения родного завода!
Наше предприятие с момента его основания явля-

ется заметным звеном в оборонно-промышленном 
комплексе страны.

Создавая продукцию военного назначения, кол-
лектив завода освоил и наладил серийный выпуск 
товаров народного потребления и по праву занял 
свою нишу на рынке мирной продукции.

Во все времена на заводе трудились люди — высо-
чайшие специалисты своего дела, профессионалы. 
И сегодня в нашем коллективе большинство тех, 
кто искренне предан заводу, болеет душой за его 
судьбу.

Уверен — нам по силам сохранять и преумножать 
заводские традиции и новыми трудовыми сверше-
ниями продолжать славную многолетнюю историю 
предприятия.

От всей души желаю здоровья вам и вашим близ-
ким, успехов в труде, уверенности в будущем завода, 
мирного неба над головой!
Председатель профкома П. Д. Ртищев.

С Днём рождения, родной завод! Скачай 
бесплатное 
мобильное 

приложение 
ARGIN (AR2017) 

и наведи телефон

На АО «Златмаш» за-
вершаются работы 
по вводу в эксплуатацию 
новой трансформаторной 
подстанции.

Новая подстанция пред
назначена для того, чтобы 
обеспечить бесперебойное 
электроснабжение повы
сительного теплопункта 
по  ул. Тульской и  исклю
чить перерывы в обеспече
нии теплом жителей райо
на машиностроительного 
завода, в  частности, про
живающих на улицах Туль
ская, Чкалова, Некрасова, 
посёлка писателей и района 
мясокомбината.

Потребление электро
энергии в этом жилом рай
оне с каждым годом увели
чивается. Особенно остро 
проблема стала ощущаться 
с  2012  года. Электросети 
не всегда выдерживали на
грузки и происходили пере
бои. Люди, проживающие 
здесь, оставались не только 
без электричества, но и от
ключался центральный те
плопункт, соответственно 
пропадало отопление и го
рячая вода в жилых домах.

— Чтобы решить эту 
социальнозначимую про
блему, необходимо было 
изменить схему подклю
чения насосной к  электри
ческим сетям, тем самым 
снизить нагрузку на старую 
линию, — рассказывает за
меститель главного энерге
тика АО «Златмаш» Леонид 
Михайлов. — Данный вопрос 
поднимался неоднократно, 
и  в  прошлом году строи
тельство новой кабельной 

линии и  подстанции было 
включено в  план техни
ческого перевооружения 
предприятия.

Специалисты отдела 
№  263  подготовили про
ект, после чего энергети
ки цеха №  14  приступили 
к воплощению его в жизнь. 
На  первом этапе работ
ники АО «Златмаш» про
ложили кабельную линию 
протяжённостью в  один 
километр, затем была при
обретена новая подстанция. 
Сейчас проводятся пуско
наладочные работы.

Как подчёркивают завод
ские специалисты, после 
выполнения запланирован
ных мероприятий, одновре
менное отключение элек
трической энергии и  тепла 
в  жилом районе останутся 

в прошлом. Электроснабже
ние будет осуществляться 
как от  подстанции жилого 
района, так и  от  подстан
ции, расположенной на тер
ритории завода. В зоне от
ветственности энергетиков 
нашего предприятия оста
нется поддержание нового 
оборудования в  рабочем 
состоянии.

Повышение надёжности 
электроснабжения повыси
тельной насосной исклю
чит недоотпуск тепловой 
энергии при остановах, 
в  том числе изза режима 
заполнения теплоносителя, 
и гарантирует бесперебой
ную поставку потребителям 
тепла в полном объёме.

— Хочу сказать спасибо 
заместителю генерального 
директора по  эксплуата

ции Александру Ивановичу 
Деркачу, заместителю гене
рального директора по эко
номике и финансам Антону 
Павловичу Малофееву, за
местителю начальника цеха 
№ 14 Рамилю Тимерханову 
и  всему коллективу цеха 
№ 14, — продолжает Леонид 
Михайлов. — Мы работали 
в  одной команде, на  одну 
цель, и без слаженной рабо
ты этот проект не имел бы 
шансов на реализацию.

В настоящее время энер
гетики дорабатывают схему 
работы теплового пункта. 
Так, при отключении одно
го из  источников питания, 
один насос всегда будет 
функционировать. Таким 
образом, население жило
го района не останется без 
теплоснабжения. Запуск 
планируется к  началу ото
пительного сезона.

Сергей ЕЖОВ.

Работают без перебоев

Заседание 
общественного 

совета
20  июня 2018  года состоялось 

заседание Общественного совета 
Госкорпорации «Роскосмос», на котором был рассмо-
трен законопроект о внесении изменений в отдель-
ные законодательные акты России по совершенство-
ванию правового регулирования вопросов, связанных 
с  использованием районов падения отделяющихся 
частей ракет космического назначения.

Участниками заседания были одобрены концептуальные 
подходы нормативноправового регулирования вопросов 
использования районов падения, определённые законопро
ектом. Также была поддержана важная роль своевременного 
создания районов падения, необходимых для обеспечения 
осуществления космической деятельности, в том числе для 
запусков космических аппаратов коммерческого назначения 
в установленные контрактными обязательствами сроки.

Высказанные в ходе заседания предложения по законо
проекту будут проработаны рабочей группой по подготовке 
законопроекта, созданной в Госкорпорации «Роскосмос», 
при участии представителей заинтересованных сторон.

Также на заседании Общественного совета был заслу
шан доклад о проделанной работе Международного фонда 
поддержки авиации и  космонавтики и перспективах его 
развития.
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Вот и подошёл к концу III 
корпоративный чемпионат 
ракетно-космической про-
мышленности по  стандар-
там WorldSkils «Молодые 
профессионалы Роскос-
моса-2018». Команда АО 
«Златмаш», в  состав кото-
рой входили пять конкур-
сантов и  трое экспертов, 
достойно защитила честь 
градообразующего пред-
приятия Златоуста. Глав-
ным призом, полученным 
в рамках конкурса профес-
сионального мастерства, 
стали новые знания, кото-
рые поспособствуют разви-
тию молодых специалистов 
АО «Златмаш».

Напомним, что Максим Ци
липоткин и Артём Вострокну
тов представили предприятие 
в  компетенции «Фрезерные 
работы на станках с ЧПУ». Ти
хон Лапин и Михаил Калугин 
соревновались в компетенции 
«Инженерная графика CAD». 
Сергей Еникеев продемон
стрировал своё мастерство 
в  компетенции «Сварочные 
технологии». В  качестве экс
пертов работали наши специ
алисты: Илья Волков, Виталий 
Ханипов и Алексей Малахов.

Сложные конкурсные зада
ния, которые в  полной мере 
позволили заводчанам рас
крыть свой потенциал, теперь 
остались позади, а  на  гори
зонте появляются все новые 
трудовые свершения. О  кон
курсе участники вспоминают 
с легкой ностальгией. Говорят, 
готовы и  впредь сражаться 
с  сильнейшими соперниками 
за гордое звание настоящего 
профессионала.

Илья Волков, заместитель 
начальника цеха № 10 по тех-
нике (эксперт в  компетенции 
«Фрезерные работы на  стан-
ках с ЧПУ»):

— В этом году я  выступал 
в  роли эксперта. Моя работа 
заключалась в  наблюдении 
за  соблюдением техники без-
опасности, а также в контро-
ле корректного выполнения 
заданий. В  рамках таких ме-
роприятий акцент делается 
на  демонстрации актуальных 
в наше время профессий и высо-
кого уровня профессионализма 
в заданных компетенциях. Если 
сравнивать с чемпионатом, ко-
торый проходил в Самаре, где 
я был участником, можно от-
метить увеличение количества 
участников. Данный факт свя-
зан с популяризацией конкурса.

Алексей Малахов, ведущий 
инженер-конструктор отдела 
№ 203 (эксперт в компетенции 
«Инженерная графика CAD»):

— В этом году довольно вы-
сокий уровень конкуренции. 
На чемпионат приезжают силь-
нейшие представители пред-
приятий ракетно-космической 
отрасли. Я считаю, что наша 
команда показала себя на  до-
стойном уровне, но для победы 
ей не хватило тренировок.

Виталий Ханипов, спе-
циалист 1  категории отдела 
№ 234 (эксперт в компетенции 
«Сварочные технологии»):

— Мне было интересней вы-
ступать два года назад в роли 
участника, но  амплуа экспер-
та  — тоже полезный опыт. 
Я следил за выполнением регла-
мента, оценивал корректность 
процесса выполнения работы. 
Замечу, что задания в  этом 
году усложнились. Изменились 
способы сварки. Корень на пла-
стине надо было проходить 
полуавтоматической сваркой, 
а порошковой проволокой нуж-
но было проходить облицовку. 
Раньше такого не было.

Михаил Калугин, ведущий 
инженер-конструктор отдела 
№ 262 (участник в компетен-
ции «Инженерная графика 
CAD»):

— На чемпионате по  стан-
дартам WorldSkils я  хотел 
попробовать свои силы. Зада-
ния были сложные, объёмные, 
но  интересные. Приходилось 
делать работу очень быстро. 
Сейчас я планирую освоить но-
вую программу, которая более 
актуальна в рамках конкурса.

Максим Цилипоткин, 
токарь-расточник 4-го разря-
да цеха № 10 (участник в ком-
петенции «Фрезерные работы 
на станках с ЧПУ»):

— Конкурс оказался довольно 
интересным. В  рамках меро-

приятия мне удалось познако-
миться с  новым оборудовани-
ем, узнать специфику работы 
на  нём. Замечу, что конкурсы 
профессионального мастер-
ства помогают не только полу-
чить новые знания, но и дают 
стимул к  профессиональному 
росту.

Тихон Лапин, и. о. начальни-
ка бюро отдела № 203 (участ-
ник в компетенции «Инженер-
ная графика CAD»):

— Я в  первый раз участвую 
в  чемпионате по  стандартам 
WorldSkils. Было довольно ин-
тересно. Узнал много нового. 
Считаю, что наша команда 
вполне способна одержать по-
беду в следующем году.

Артем Вострокнутов, опе-
ра тор-фре зе ров щик станков 
с  ПУ 4-го разряда цеха №  6 
(участник в  компетенции 
«Фрезерные работы на  стан-
ках с ЧПУ»):

— Задания на  конкурсе про-
фессионального мастерства 
оказались достаточно сложны-
ми. Для решения каждого из них 
приходилось применять инди-
видуальный подход. Соперники 
также не  подкачали. Соревно-
ваться с  ними было трудно, 
но интересно.

Сегодня заводчане высоко 
оценивают концепцию кор
поративных чемпионатов 
по  стандартам WorldSkills. 
Молодые сотрудники пред
приятия готовы и впредь вно
сить свой вклад в повышение 
престижа рабочих профес
сий и  предприятия, достигая 
в  процессе новых вершин 
личного и  профессионально
го роста.

Резюмируя, отметим, что 
специалисты АО «Златмаш» 
на конкурсе профессиональ
ного мастерства набрали 
достаточно большое количе
ство баллов. Лидером нашей 
команды оказался Михаил 
Калугин. Именно он будет 
удостоен Почетной грамоты 
АО «Златмаш». Остальных 
участников поощрят благо
дарственными письмами. На
граждение состоится на ито
говом совещании.

Егор КОЧЕТКОВ.

Твои люди, завод!

«В труде как в спорте: хочешь добиться — работай!»
Рудаков Вячеслав 

Николаевич  — водитель 
с  35-летним стажем, 
скромный и  трудолю-
бивый человек, считаю-
щий, что повода расска-
зывать о нём в газете нет, 
так как на  заводе нема-
ло других водителей-
профессионалов. А  по-
вод есть, да ещё какой! 
20  июня у  Вячеслава 
Николаевича День рож-
дения, да к  тому  же 
ещё и  юбилей. Ему ис-
полнилось 60 лет. С чем 
и поздравляем!

Серой лентой асфальта 
вьётся, убегает вниз и вновь 
взбирается на подъём доро
га. Местами ухабистая, ино
гда наоборот — услужливая 
к тем, кто по ней движется. 
За рулём — Вячеслав Руда
ков. Автомобиль, управляе
мый его уверенной рукой, 
слушается беспрекословно. 
Опыт даёт о себе знать.

— Сказать, что в  юности 
я  мечтал быть шофёром, 
неверно, хотя к технике тя
нуло всегда, — рассказывает 
Вячеслав. — Мой отец ещё 
в  детстве привил мне лю
бовь возиться с «железом». 
Он у меня настоящий маши
ностроитель, орденоносец. 
Многие на  заводе знали 
Николая Максимовича Ру
дакова. В 1976 году за тру
довые успехи ему вручили 

орден «Знак Почёта» Чуть 
раньше  — орден Октябрь
ской Революции. Наградой 
от завода стал автомобиль 
ГАЗ  — 24. По  тем време
нам очень редкая машина. 
Вместе мы холили её, оби
хаживали, чинили. Папина 
светлосерая «Волга» стала 
моим первым автомобилем.

После школы, окончив 
с  отличием 40е учили
ще на  токаряуниверсала, 
Вячеслав пришёл вслед 
за  отцом на  Златоустов
ский машиностроитель
ный завод в цех № 29, где 
и  проработал по  специ
альности 3  года. Многие 
молодые ребята обучались 
тогда параллельно в школе 
 ДОСААФ. Прошёл такие кур
сы и Вячеслав — получил во
дительское удостоверение. 
Потом — служба в военно
морском флоте.

— Навыки вождения 
очень пригодились. Слу
жил в  отдельном морском 
радиотехническом бата
льоне (служба наблюдения 
и связи). Возил начальника 
пятого управления Северно
го флота, контрадмирала 
Бориса Гавриловича Ново
го. Набрался опыта. Имен
но там я понял, что есть ещё 
одна профессия, которая 
мне нравится.

После службы Вячеслав 
вернулся на  родину и  вот 
уже более 35  лет является 
единственным и  бессмен
ным водителем директо

ров Златоустовского маши
ностроительного завода, 
о каждом из которых вспо
минает с теплотой и каждо
му благодарен. Это Виталий 
Хусейнович Догужиев, Вла
димир Михайлович Попсуй, 
Геннадий Павлович Стари
ков, Сергей Антонович Ле
мешвский, а теперь и Антон 
Викторович Лобанов.

— Довелось мне стол
кнуться и  с первым нашим 
директором  — Николаем 
Павловичем Полетаевым, — 
вспоминает Вячеслав. — 
Возил его на  конференции 
и  различные мероприятия. 
Тогда для меня он был про
сто дедушкой. Владимир 
Михайлович Попсуй мне 
так и говорил: «Слава, при
вези дедушку!» Полетаев 

был в военном сюртуке, без 
всяких там наград. В то вре
мя до меня не доходило, кто 
этот человек, какое значе
ние он имеет для нашего 
предприятия, для меня.

Выполняя свои трудовые 
обязанности, Вячеслав Ру
даков побывал во  многих 
уголках России и  не  толь
ко. Ещё больше исколесил 
дорог вместе со  сборной 
области по  горнолыжному 
спорту, которым занимался 
с 10 лет. Именно в спорте он 
хорошо усвоил принцип, ко
торым руководствуется всю 
жизнь: «Хочешь добиться 
чегото — надо работать».

«Инициативный, испол
нительный, технически 
грамотный, выполняет свои 
функциональные обязан
ности на  самом высоком 
профессиональном уровне, 
неоднократный победи
тель конкурса профессио
нального мастерства среди 
водителей предприятия, 
наставник молодёжи, се
ребряный призёр ЦС ДСО 
«Зенит», неоднократно 
отмечен почётными гра
мотами, благодарностями, 
письмами от  администра
ции завода и  города». Это 
строчки из  официальной 
характеристики Вячелава 
Николаевича Рудакова. Кол
леги добавляют: «Вячеслав 
не  только большой знаток 
своего дела, имеющий ка
тегорию водителя первого 
класса, но и огромной души 

человек. Честный, добро
совестный, и чаем горячим 
из  термоса угостит, и  до
брым словом поддержит, 
подбодрит. Он трепетно 
относится к  шофёрскому 
братству, уверен, что и по
мощь в пути, и простое дру
жеское приветствие дорого
го стоят».

Руководство тоже ценит 
Вячеслава, прежде всего, 
за надёжность, профессио
нализм, пунктуальность. 
Ненормированный рабочий 
день, когда командировки 
часто выпадают на  празд
ничные и  выходные дни, 
на вечернее время, прини
мает как должное. Надо  — 
значит надо.

— Большую роль в нашей 
профессии играют челове
ческие качества, — добав
ляет Вячеслав. — Надо быть 
коммуникабельным. Нахо
дить общий язык с  разны
ми людьми. Считаю, что мне 
это удаётся, и я благодарен 
всем руководителям, с кем 
работал, за доверие.

Жизненный путь Вячес
лава был не таким гладким. 
С  поворотами и  ухабами. 
Но родные, друзья и колле
ги уверены, что если за ру
лём Рудаков, то никакая до
рога не страшна. У него трое 
детей: дочка и  два сына. 
Растут, взрослеют трое вну
ков, ещё 1 на подходе…

Татьяна ШАГЕЕВА.

ПОЗДРАВЛЯЕМ! На  итоговом совещании генеральный 
директор АО «Златмаш» Антон Лобанов вручил Вячесла-
ву Рудакову Почётную грамоту Губернатора Челябинской 
области.

Повышаем престиж 
рабочих профессий

Работа вместе 
с государством

Состоялось заседание правления Челябин-
ской областной общественной организации 
и ассоциации работодателей «Союз промыш-
ленников и предпринимателей».

Генеральный директор АО «Златмаш», предсе
датель Челябинского регионального отделения 
ООО «Союз машиностроителей России» Антон 
Лобанов принял участие в заседании правления 
Челябинской областной общественной органи
зации и  ассоциации работодателей «Союз про
мышленников и  предпринимателей», которое 
состоялось в областной столице.

В рамках мероприятия Антон Викторович обсу
дил с представителями правления СПП проблемы 
развития государственночастного партнёрства, 
а  также рассмотрел перспективы развития биз
неса и влияние грядущих саммитов ШОС и БРИКС 
на местное предпринимательство.

Участники встречи пришли к  выводу, что для 
дальнейшего развития государственночастного 
партнёрства необходимо модернизировать теку
щие механизмы взаимодействия, а также актуа
лизировать процедуру работы предпринимателей 
с Минэкономразвития и Министерством тарифно
го регулирования региона.

Не менее важным стал вопрос расширения 
радиуса государственночастного партнёрства. 
Спикеры сошлись во мнении, что оно должно ис
правно функционировать в самых разных сферах.

Заметим, что государство, выступающее в ка
честве партнёра, предлагает частному бизнесу 
в рамках реализации проектов ГЧП следующее: 
стабильные условия работы, налоговые  льготы 
и преференции, земельные участки с инженерной 
инфраструктурой, иногда — частичное финанси
рование. От  бизнесменов за  оказанные префе
ренции ожидается максимально быстрый запуск 
проекта и создания новых, высокотехнологичных 
рабочих мест. В результате взаимодействия выи
грывают все, в том числе и потребители продук
ции. Они получают качественные товары и услуги.
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14 июня – День донора

Мы с тобой одной крови – ты и я!
20 июня на территории АО «Злат-

маш» состоялась акция «Капля 
жизни», приуроченная к Между-
народному дню донора. 

Утром 20 июня у здания заводоу
правления АО «Златмаш» припарко
вался мобильный комплекс Челябин
ской областной станции перелива
ния крови. Желающих в буквальном 
смысле отдать частицу себя оказалось 
немало. 

Решение организовать акцию прямо 
на площадке предприятия было при
нято руководством не случайно. Дни 
донора на АО «Златмаш» не в новин
ку. Сделали всё, чтобы заводчанам 
было удобно. Передвижная станция 
переливания крови  — это, по  сути, 
мобильная лаборатория на  колёсах, 
предназначенная для автономной ра
боты в нестационарных условиях. Она 
отлично оборудована. Одна из целей 
таких выездных акций — вовлечение 
в донорство новых людей.

Donare значит «дарить». Для многих 
такой подарок – это счастье жить, ведь 
до сих пор полноценного заменителя 
человеческой крови не существует, не
смотря на развитие медицины и изо
бретение всяческих панацей «от всех 
болезней». 

К дарящим у врачей особые требо
вания: крепкое здоровье, отсутствие 
вредных привычек, ответственное и 
осознанное отношение к донации. Ма
шиностроителям в этом плане можно 
доверять. На нашем предприятии про
водят регулярные профилактические 
осмотры, считают спорт и здоровый 
образ жизни главными корпоратив
ными ценностями. 

Практически сразу же у передвиж
ной станции собралась толпа желаю
щих. Перед забором крови все участ
ники прошли обязательный медосмотр 
– заводчанам измерили артериальное 
давление, пульс и уровень гемоглоби
на. Среди пришедших активные до
норы и новички, рабочие и молодые 
специалисты, руководители подраз
делений. Что же их сюда привело?

– Я была активным донором в студен
ческие годы, вот и сегодня мы пришли 
сюда, чтобы внести свою лепту в спасе
ние жизней, — говорит Наталья Зайцева.

– В сдаче крови нет ничего страш
ного. Если ты хочешь комуто помочь, 
нужно действовать. Не у всех есть воз
можность помочь рублём, но кровь мо

жет сдать практически каждый, – под
держивает коллегу Ольга Щербакова,

– И для себя плюс – кровь обновит
ся, будешь себя лучше чувствовать, – 
вторит Татьяна Глинина. – И людям, ко
торые нуждаются в переливании кро
ви, ты окажешь неоценимую помощь. 

В результате выездного Дня доно
ра было собрано 20 литров крови. В 
акции приняли участие 50 заводчан.

Корпоративное донорство уже дав
но стало доброй традицией. Союз ма
шиностроителей России поддержива
ет это социально значимое движение. 
На многих предприятиях, входящих в 
«СоюзМаш России», также прошли ак
ции по забору крови. 

Татьяна ШАГЕЕВА.

ФизкультУра!

Так держать!
Подведены итоги Городской спартакиады среди 

ветеранов Златоуста
13  мая городской Совет ветеранов провёл последние 

соревнования среди ветерановлюбителей спорта. На бе
говые дорожки вышли лёгкоатлеты. В  этом виде спор
та команда машзавода заняла второе призовое место, 
уступив своему главному сопернику  — команде района 
Гагарина — 44 секунды.

По итогам десяти видов спорта (шахматы, шашки, лыж
ные гонки, лыжная эстафета, дартс, настольный теннис, 
волейбол, плавание, стрельба, легкоатлетический кросс) 
наша команда заняла 9 призовых мест. Первое место мы за
няли в шахматах, стрельбе, волейболе, настольном теннисе, 
плавании. Второе — в дартсе. Третье — в лыжной эстафете.

После подведения окончательных результатов места рас
пределились следующим образом:

1 место — команда «Таганай» (АО «Златмаш») 
2 место — «Гагаринец» (проспект Ю. А. Гагарина) 
3  место  — «Локомотив» (район железнодорожного 

вокзала) 
4 место — команда г. Кусы 
5 место — «Динамо» (ветераны МВД) 
6 место — «Металлург» (район метзавода).
Всего в спартакиаде приняли участие 481 человек, в том 

числе 96 наших ветеранов. Ветераны Златоустовского ма
шиностроительного завода завоевали 32 медали — 12 зо
лотых, 14 серебряных, 6 бронзовых. Некоторые принимали 
участие в соревнованиях по нескольким видам спорта и за
воевали не по одной медали.

Уважаемые ветераны, любители спорта, Совет ветеранов 
АО «Златмаш» благодарит участников спартакиады. Здоро
вья вам на долгиедолгие годы, успехов в жизни!

Н. СОЛОМАСОВ, 
председатель спортивно-массовой 

комиссии Совета ветеранов.

Пройдут международные 
соревнования

С 1 по 8 июля в Челябинской области состоится вто-
рой по счёту Кубок губернатора по водному поло.

По аналогии с прошлым годом, соревнования будут про
ходить в течение недели в Челябинске и Златоусте. Тур
нир примут бассейны «Строитель» и «Уралочка». В группе 
«А» (Челябинск) выступят сборные Узбекистана, Японии, 
Казахстана и  команда «ДинамоУралочка». В  группе «Б» 
(Златоуст) сыграют молодёжная сборная России, Хорватия 
и Голландия.

Путешествие 
из Златоуста 

в Екатеринбург
Утро выдалось на  редкость холодным. Обычно 

пробуждение даётся мне тяжело, но узнав, что нас 
ждёт небольшое приключение, организм заранее 
себя перезагрузил — потому проснулась без проблем. 
На остановке я была в назначенный срок, и в 6:10 экс-
курсионный автобус вместе с сотрудниками АО «Злат-
маш» отправился на познавательную экскурсию в сто-
лицу Урала — Екатеринбург.

Дорога предстояла долгая. Пять часов! За  это время 
экскурсовод с  удовольствием рассказывала о  досто
примечательностях и  богатствах Урала. Путь держали 
в ХрамнаКрови. Пожалуй, это самое почитаемое место 
столицы Урала, куда постоянно приезжают паломники 
со всех уголков России и зарубежья. В этом я убедилась, 
увидев там огромное количество людей. Вторым местом 
экскурсионного маршрута стала поездка на  Ганину Яму. 
Кто не знает, находится это местечко недалеко от посёлка 
Шувакиш. Печальную известность Ганина Яма получила по
сле трагических событий, связанных с последними днями 
жизни царской семьи. От посещения монастыря остались 
смешанные чувства. С одной стороны было ощущение угне
тения, а с другой — очень красивая архитектура и природа 
этого места. Монастырь немаленький. Сколько здесь хра
мов! Семь штук. Нам улыбнулась удача, и мы попали почти 
во все святыни. Только один храм был на реконструкции. 
Затем я погуляла по территории, разглядывала всё снару
жи, посмотрела памятники, побывала в сувенирной лавке 
и в трапезной. Равнодушным это место никого не оставит!

Заключительным этапом экскурсии стала поездка в Верх
нюю Пышму в музей военной техники «Боевая слава Урала». 
Это огромная панорама, представляющая историю разви
тия разных видов вооружения и боевой техники от времён 
Первой мировой войны до наших дней. В выставочном цен
тре музея размещена уникальная коллекция раритетных 
автомобилей советского и  зарубежного производства, 
автомобилей представительского класса и  мотоциклов 
послевоенных лет, а также представлена история обмунди
рования современной и советской армии, флота и авиации, 
история орденов и медалей со времён Российской империи 
до наших дней. Сотрудники музея предоставили возмож
ность примерить на себя военную форму, которую носили 
солдаты в годы Великой Отечественной войны.

После познавательной поездки в Екатеринбург я теперь 
без сомнения буду советовать друзьям этот экскурсион
ный тур. Хочется выразить благодарность профсоюзному 
комитету за организацию поездки. Спасибо за новые впе
чатления! С удовольствием поеду ещё.

Елена КАМЕНСКАЯ.

АО «Златмаш» на «Проектном лектории»
Активисты АО «Злат-

маш», разрабатывающие 
профориентационный 
проект для дошкольни-
ков Златоуста, приняли 
участие в  работе «Про-
ектного лектория», на-
правленного на  подго-
товку молодых людей 
к  грантовому конкурсу 
форума «УТРО-2018».

Обучение первого уровня 
Basic level прошло в стенах 
АО «Златмаш». Образова
тельный процесс состоял 
из  двух блоков: теорети
ческого и  практического. 
Организаторы провели 
интерактивную лекцию 
по  теме «Социальное про
ектирование» и  разобрали 
особенности публичного 
выступления, после чего ак
тивисты работали над про
ектной картой своей идеи.

Следующим этапом ста
ла встреча в ITпарке г. Че
лябинска Professional level. 
Здесь участники посетили 
мастеркласс по  защите 
и  презентации проекта, 
а  также самостоятельно 
представили экспертам 
и  победителям региональ
ных и всероссийский гран
товых конкурсов прошлых 
лет свою работу и исправи
ли выявленные ошибки.

— Развитие лидерского 
потенциала является важ
ным для социализации лич
ности. Участие молодёжи 
в  такой деятельности спо
собствует формированию 
у  них активной жизненной 
позиции, повышает знания 
и  помогает осуществить 

хорошие и нужные проекты 
для нашего общества, — от
метил заместитель Мини
стра образования и  науки 
Челябинской области Вадим 
Бобровский.

16–17 июня состоялся об
разовательный выезд — мо
дель грантового конкурса, 
где лидеры вышли на «пред
защиту» и  получили об
ратную связь от  экспертов 
Федерального агентства 
по делам молодёжи по сво
ей презентации.

Как подчёркивают экс
перты Росмолодёжи, успеха 
добьются авторы уникаль
ных проектов. Не уникаль
ный проект не будет решать 
проблему, на  которую он 
направлен. Ещё важно об
ращать внимание на  целе
вую аудиторию. В грантовых 

конкурсах от федерального 
агентства по  делам моло
дёжи это, соответственно, 
молодёжь, а  вот на  пре
зидентские гранты можно 
подавать проекты с  любой 
аудиторией.

— Наша цель — дать цен
ные знания в  сфере соци
ального проектирования, 
для этого мы приглашаем 
федеральных экспертов, 
победителей грантовых 
конкурсов, кандидатов 
наук, заслуженных спе
циалистов, чтобы они лич
но пообщались с  активи
стами, передали им свои 
знания. Получить финан
совую поддержку на  свою 
идею просто, необходимо 
только пройти курс «Про
ектного лектория», учесть 
все советы и  качественно 

подготовить презентацию 
на  форум, — комментирует 
Павел Хромов, директор 
Молодёжного ресурсного 
центра.

Уже 25  июня трое ини
циативных молодых завод
чанок: Ольга Ершова (отдел 
№ 505), Анна Власова и На
талья Казанцева (отдел 
№  288) отправятся на  фе
деральную смену Всерос
сийского форума молодё
жи «УТРО2018», где будут 
защищать проект по ранней 
профессиональной ориен
тации детей «Профилэнд».

Напомним, «Проектный 
лекторий» реализуется при 
поддержке Министерства 
образования и науки Челя
бинской области, под эги
дой «Академии лидерства».

— операторов станков с ПУ; 
— токарей;
— слесарей-инструментальщиков;
— инженеров-технологов, 

инженеров-конструкторов;
— контролёров ОТК (обучение); 

— эмалировщиков, маляров, обжигальщиков  
эмали (обучение); 

— слесарей МСР (обучение); 
— штамповщиков (обучение); 
— уборщиков производственных и служебных 

помещений.

Акционерное общество «Златоустовский машиностроительный завод» 
в связи с расширением производства приглашает на работу:

Мы гарантируем:  
своевременную зарплату, возможность обучения, профессиональный рост, расширенный соцпакет.

г. Златоуст, Парковый проезд, 1 (здание центральной проходной), 3 этаж, каб. 302
тел.: 8 (3513) 63–95–03, 63–92–89, эл. почта: personal1@zlatmash.ru, www.zlatmash.ru
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С 50-летием:
О. А. Подрядову — ведущего инженера-технолога отдела 
№ 235
Т. Н. Исаеву — штамповщика отдела № 244
И. М. Чулкову — инженера по организации и нормированию 
труда отдела № 244.

С днём рождения:
В. Ю. Зубарева — начальника цеха № 19
А. Л. Кирсанова — главного архитектора
Л. Ф. Станишевского — б/начальника отдела № 259
Е. А. Потапову — б/начальника цеха № 65
Л. И. Дементьеву — б/начальника отдела № 288.

С 10-летием непрерывной трудовой деятельности:
Н. В. Доняеву — экономисту отдела № 204
Т. Ю. Зайкову — менеджера по персоналу отдела № 208
Д. И. Ртищева — грузчика отдела № 210
Л. А. Михееву — слесаря механосборочных работ отдела 
№ 244
И. П. Тулунина — транспортировщика отдела № 244
Е. С. Фефелову — инженера отдела № 293
С. В. Денисова — шлифовщика отдела № 298.

С 15-летием непрерывной трудовой деятельности:
А. А. Шестакова — электромонтёра по ремонту и обслу-
живанию электрооборудования цеха № 14
Н. Л. Копылову — распределителя работ цеха № 19.

С 20-летием непрерывной трудовой деятельности:
Л. Т. Гетманова — слесаря-инструментальщика отдела 
№ 244.

С 25-летием непрерывной трудовой деятельности:
Е. А. Скрипову  — слесаря механосборочных работ цеха 
№ 2
М. М. Зарипова — газосварщика цеха № 19
О. В. Уварову  — аппаратчика полимеризации отдела 
№ 244.

С 30-летием непрерывной трудовой деятельности:
Н. И. Юткина — водителя автомобиля цеха № 7.

С 50-летием непрерывной трудовой деятельности:
Л. И. Лободу  — контролёра измерительных приборов 
и специального инструмента отдела № 291.

С достижением пенсионного возраста:
Н. А. Шабалову — машиниста насосных установок цеха 
№ 19
С. Ю. Петунину — слесаря механосборочных работ от-
дела № 244
Е. М. Аглиуллину  — сварщика на  машинах контактной 
(прессовой) сварки отдела № 244
А. О. Мартьянова — начальника лаборато-
рии отдела № 263
М. А. Отраднову — и. о. началь-
ника бюро отдела № 293
В. Н. Рудакова — водите-
ля автомобиля цеха № 7.

Знай наших!

Звёздная игра нашей команды
На июньском итоговом 

совещании прошло на-
граждение игроков мо-
лодёжной сборной АО 
«Златмаш» по  боулингу. 
Заводчане одержали по-
беду в областном турни-
ре среди промышленных 
предприятий, обойдя 
в  честной борьбе силь-
нейших соперников. 
Председатель профсо-
юзного комитета Пётр 
Ртищев лично вручил 
спортсменам персональ-
ные премии, а также по-
желал новых побед.

Напомним, что турнир 
по  боулингу состоялся 
12  мая в  одном из  тор го
вораз вле ка тель ных центров 
областной столицы. В  нём 
приняли участие лучшие 
игроки челябинских, копей
ских и златоустовских про
мышленных предприятий.

С большим отрывом 
от  конкурентов побе
ду одержала сборная АО 
«Златмаш». Отметим, что 
златоустовцы второй год 

удерживают пальму пер
венства в популярной игре, 
становясь абсолютными 
чемпионами соревнований. 
Отрадно, что лучшим игро

ком турнира также признан 
член нашей сборной. Ра
ботник цеха № 13 Евгений 
Укладов набрал рекорд
ные 346  очков, тем самым 
обеспечив весомый вклад 
в  спортивный триумф род
ного завода.

Капитан команды Роман 
Бахтиев отмечает друже
ственную атмосферу, кото
рая царила в  челябинском 
ТРК во  время игр. Завод
чанин выражает благо
дарность игрокам своей 
команды за  проявленный 
характер и целеустремлён
ность, а также желает новых 
спортивных свершений.

Все игроки очень благо
дарны профсоюзному ко
митету и лично Ольге Вато
линой за предоставленную 
возможность потрениро
ваться перед областным 
турниром, что способство
вало достижению высокого 
командного результата.

Игроки звёздной команды (слева направо): Сергей Чернышов 
(отдел № 219), Евгений Укладов (цех № 13), Никита Гусаров 
(отдел № 263), Роман Бахтиев (отдел № 210), Станислав 
Харитонов (цех № 10).

Автопробег к 110-летию «ЗР»

В июле златоустовцам пред-
ложат познать все тайны мест-
ных окрестностей.

За сутки горожане узнают много 
таких деталей, о  которых не  до
гадывались. Попутно участники 
предстоящего события смогут от
дохнуть на  природе под «живой 
звук», с конкурсами и автомобиль
ным тестдрайвом. Их приглашают 
на автопробег, регистрация на ко
торый уже началась. Мероприятие 
обещает быть весьма интересным, 
а  потому востребованным. Успе
вайте зарегистрироваться, что
бы потом не  жалеть о  пропуске 
главного события будущего лета. 
В конце статьи приводим контакты 
для подачи заявок.

А теперь по  порядку. 14  июля 
всех желающих редакция «Златоу
стовского рабочего» и «Субботы» 
приглашает совершить необыч
ное путешествие. Для златоу
стовцев оно начнется от парков
ки у  торговоразвлекательного 
комплекса «Тарелка» в 9:30 утра, 
а  завершится на  айском притесе 
под Саткой. Миассцы прибудут 
в  наш город, встретившись там 
на  златоустовском тракте у  па
мятника карабашским рабочим 
часом раньше. Целые сутки лю
дям не  придется скучать: участ
ники на своих авто будут слушать 
в пути экскурсионную программу, 
посетят несколько интересных 
мест, куда ранее сходить не хва
тало времени, и встретят рассвет 

на природе с шашлыком, музыкой 
у костра возле реки.

Автопробег «Летний бриз» 
нынче пройдет в 5й раз. Неболь
шой юбилей предваряет более 
крупную дату: событие посвя
щено 110летию газеты «Златоу
стовский рабочий». Кто не знает: 
на сегодня это одно из старейших 
изданий Южного Урала.

Всю поездку путешественников 
будет сопровождать интересная 
экскурсия об  истории проезжае
мых мест. Организаторы гото
вят содержательную программу 
с  экскурсией в  ассортиментном 
кабинете «Златоустовской ору
жейной фабрики», основанную 
в 1815 году и прославившую Зла
тоуст своими клинками на  весь 
мир. Все предельно автомати
зировано: для обеспечения свя
зи между участниками пробега 
привлекут специальную машину 

с радиотранслятором, позволяю
щим объединить в прямом эфире 
автолюбителей через магнитолы 
в машинах ездоков.

Полезное в  «Летнем бризе» 
соединят с приятным. В Межевом 
Саткинского района участники 
пробега увидят и  сфотографи
руются рядом со  старинными 
печами, использовавшимися для 
обжига известняка. Об этом опы
те производства прошлого рас
скажут отдельно. Затем путеше
ственников ждут Айские протёсы, 
а разобьют лагерь на живописном 
берегу Ая. Там будет работать 
концертная площадка с  вокалом 
от  профессиональных испол
нителей, конкурсами (на  самый 
украшенный автомобиль, по арм
рестлингу и другие) и классными 
призами. Кстати, испытания будут 
интересны не  только взрослым, 
но и детям. Еще участников увле

кут стрельбой из пневматики, при
готовлением шашлыка и другими 
активностями. О ночной дискотеке 
возвестит красочный салют, а нау
тро устроители обещают конкурс 
фигурного вождения авто и спуск 
в пещеру Кургазак.

Регистрация идет уже вовсю. 
Заполнить заявку можно на сайте 
74net.net. Там же выложены под
робная программа о мероприятии, 
его маршрут и положение. Участие 
платное, но стоит символических 
денег. Люди поедут полными ма
шинами — можно скинуться на всю 
компанию. За  подготовкой сле
дите в  паблике социальной сети 
«ВКонтакте» vk.com/briz2018. Все 
подробности об автопробеге мо
жете узнать по телефону в Златоу
сте 65–24–21.

Захар ШАДРИН.

Километры радости

Стань на ступеньку выше. 
Не упусти свой шанс!

Внимание перспективных, нацеленных на про-
фессиональное развитие сотрудников!

АО «ЗЛАТМАШ» объявляет на конкурсной основе на
бор в  группу обучения по  заочной форме в  филиале 
ФГАОУ ВО «ЮУрГУ (НИУ)» в г. Златоусте по специаль
ности «Конструкторско — технологическое обеспечение 
машиностроительных производств».

Для участия в  конкурсном отборе необходимо 
на сайте www.zlatmash.ru в разделе «О предприятии», 
«Кадровая политика», «Целевой набор2018» скачать 
и  заполнить заявку. Заполненную заявку необходи
мо до  03.07.2018  направить по  электронной почте 
PERSONAL3@ZLATMASH.RU или принести лично в отдел 
управления персоналом и мотивации труда (централь
ная проходная), кабинет № 321 до 03.07.2018.

Дополнительную информацию можно получить по тел. 
8–52–16.

Сегодня они не  представляют 
свою жизнь без танцев. Каждое 
их движение может органично 
лечь на  музыку, которая наве-
вает воспоминания об  арабских 
и персидских сказках. Так воспи-
танницы студии восточного тан-
ца «Жасмин», чей возраст и  про-
фессии настолько же разные, как 
цвета концертных нарядов, пости-
гают культуру и  традиции песча-
ных барханов и согретых солнцем 
итальянских улочек. Отметим, что 
девушки получают не только удо-
вольствие от  занятия любимым 
делом, но  и  множество наград, 
которые служат доказательством 
их мастерства.

Ольга Мусина, о  трудолюбии и  та
ланте которой говорят не только кол
леги по паркету, завершив победный 
марафон по  крупнейшим танцеваль
ным фестивалям, чья география выхо
дит далеко за  пределы Челябинской 
области, вернулась на малую родину. 
Воспитанница студии восточного тан
ца «Жасмин», обойдя самых серьёзных 
соперников, заняла второе место в XII 
открытом чемпионате по  восточным 
танцам в номинации «Синьоры канди
даты в профессионалы», который стал 
знаковым событием для уфимских лю
бителей хореографии. Также Ольга до
бавила в копилку наград своей студии 
два диплома победителя, полученные 
в Учалах. Не менее важной стала на
града с Кубка Урала, где Ольга заняла 
третье место.

Достичь столь высоких результа
тов помогли регулярные тренировки 

и крайне ответственный подход к тан
цевальному искусству.

— Готовиться нужно к  каж
дому конкурсу. Номера мы 
с Ольгой ставили ещё летом, 
когда мероприятий чуть 
меньше. Это удачное время 
всё досконально продумать 
и  сшить костюмы. Ольга 
очень трудолюбивая, — 
рассказывает о  своей 
воспитаннице руково
дитель студии восточ
ного танца «Жасмин» 
Александра Хартова.

Именно упорная ра
бота помогает ученицам 
Александры побеждать. Необхо
димо отметить, что Восточные 
танцы  — один из  самых много
гранных видов хореографиче
ского искусства, который требу
ет не  только хорошей пластики, 
но и знания истории.

— Фольклорных стилей очень 
много. В  некоторых восточных 
странах насчитывается порядка 
двухсот направлений. Оль
га танцевала в  сти
ле Мувашахат. Это 
историкобытовой 
танец, который ис
полнялся во време
на средневековья. 
Позднее его вос
создали по фрескам. 
Этот танец привнесён 
на  территорию араб
ских стран выходцами 
из  Андалусии. Танцу 
присуща возвышенная 
манера исполнения, 
которая во  многом до
стигается включением 

элементов классической хореогра
фии, — добавляет Александра.

Совсем юные воспитанницы студии 
«Жасмин» также продолжают получать 
свои первые награды. Так подростко
вый ансамбль и  детская группа 
второго года обучения очарова
ли мастерством строгое жюри 
на  спортивнотанцевальном 
празднике «Фиеста движений», 
который много лет проходит 

в Златоусте. Дан
ный фести

в а л ь 
собирает 

на  одной 
п л о щ а д к е 

лучшие кол
лективы города. 

Здесь они оттачи
вают пластику и  чув

ство ритма в  разных 
хореографических на
правлениях. По итогам 
конкурса сильнейшей 
командой в  номина
ции «Восточные танцы 
старше 10  лет» при
знан подростковый ан
самбль студии «Жас
мин», а малыши заняли 
почётное третье место, 
соревнуясь с предста
вителями спортивных, 
эстрадных и  многих 
других танцевальных 
школ города.

Егор КОЧЕТКОВ.

Живут Востоком


